

Le kiosque pourrait ouvrir dans quelques semaines

Exposition.

Jusqu'au 5 février, la galerie "A l'Écu de France" accueille l'exposition-concert "Sacred Meetings", d'Ayano Ohmi et Gabriel Urgell Reyes, 1, rue Robert-Cahen. Ouvert tous les jours, de 14h à 19h. Entrée libre.

Permanence.

Les élus assureront une permanence au marché Leclerc, samedi 7 février, de 10h à 12h.

Conseil municipal.

Le prochain conseil municipal se tiendra mercredi 11 février, à 20h, à l'hôtel de ville.

Exposition.

Du 12 février au 22 mars, la galerie A l'Écu de France accueille l'exposition "Folles dentelles", 1, rue Robert-Cahen. Ouvert tous les jours de 14h à 19h. Entrée libre. Vernissage le jeudi 12 février à 19h.

Conférence.

Le comité de jumelage organise une conférence jeudi 12 février, à 20h30, en mairie, sur la création des deux états allemands (RFA et RDA) en 1949 et le début de la guerre froide avec comme conférencière, Elisabeth Zollmann, maître de conférences à l'université Paris-Sorbonne. Conférence suivie d'un verre de l'amitié.
Rens. : www.jumelage-viroflay.fr/

L'ESPOIR RENAÎT pour l'ouverture du kiosque à journaux de la place de Verdun. Bloquée depuis des mois, la situation semble s'éclaircir depuis quelques jours. **«Le problème est résolu. Tout va être réglé début février»,** explique Michel Hagard, le futur kiosquier. **Plus rien ne s'oppose à l'ouverture du kiosque dans les meilleurs délais.»**

«Je reste encore prudent»

A l'origine, le kiosque situé à côté de la gare Chaville-Vélizy devait ouvrir en octobre dernier. **«L'ensemble du dossier était bouclé. Tout était validé au niveau de mes demandes mais j'ai été bloqué pour des raisons bancaires»,** raconte Michel Hagard. **Cela a suffi pour enrayer la machine.»**

Une fois les derniers obstacles administratifs passés, le kiosque pourrait ouvrir dans quelques semaines. **«Mais je préfère ne pas m'avancer»,** reconnaît le



Fermé depuis octobre dernier, le kiosque à journaux de la place de Verdun pourrait ouvrir dans les prochaines semaines.

futur gérant des lieux, libraire de formation. **Je reste encore prudent.»**

En mairie, où on se démène depuis des mois pour aider à cette installation, on se félicite de la nouvelle tout en restant sur ses gardes. **«Enfin ! La situa-**

tion semble s'éclaircir. Ce qu'on attend depuis des semaines se passe, indique le maire (UMP) Olivier Lebrun. Mais tant que ce n'est pas ouvert, je reste extrêmement prudent.»

Alexandre Marqué

Du théâtre au profit des plus défavorisés

ALLER AU THÉÂTRE tout en faisant une bonne action. C'est ce que vous pourrez faire avec le Théâtre des Deux-Rives qui jouera "Le Dindon" de Georges Feydeau, vendredi 6 février, à 20h30, salle Dunoyer-de-Ségonzac.

Les bénéficiaires de la soirée seront en effet entièrement versés à l'association Solidarités nouvelles pour le logement (SNL) de Viroflay. Créé en 1998, le groupe local possède sept logements passerelle. **«Nous achetons des logements. Nous les louons à**

des personnes en grande difficulté le temps qu'il faut, pour qu'ils retrouvent une stabilité», explique-t-on au sein de l'association.

Depuis sa création, SNL-Viroflay a ainsi aidé une trentaine de personnes à se loger.

PRATIQUE

Tarif : 12 euros,
Moins de 18 ans : 6 euros.
Renseignements
et réservation :
bruber.bourgin@orange.fr
ou 06 81 15 77 70.



"Le Dindon" sera joué vendredi 6 février pour la bonne cause.